
 15. Februar 2019 

 

Einfache Anfrage 

Verkehrsberuhigung Hondrichstrasse 

 

Die Hondrichstrasse hatte bis vor einigen Jahren auf der Höhe Stutzstrasse / Hondrichwald 

einen Fussgängerstreifen. Auf der gesamten Strecke vom Hondrichwald bis knapp vor die 

Aeschistrasse besteht kein Fussgängerstreifen (siehe Bilder). Diese sind vermutlich den 

neuen Bestimmungen gewichen.  

Das Queren der Strasse ist aber nicht zu umgehen. Sei dies nun für Schüler, Besucher des 

Hondrichwalds oder Personen, welche die öffentlichen Parkplätze auf der einen Seite der 

Strasse nutzen.  

Da die Strasse von Aeschi her abwärts führt, reizen einige Verkehrsteilnehmer das 

Tempolimit 50 sehr aus. Im unteren Teil ist es zwar glücklicherweise Recht übersichtlich. 

 

Frage:  

1. Rechtfertigt das Verkehrsaufkommen und die Situation (Schüler, Parkplätze, etc.) 

eine Investition? 

 

2. Wäre eine verkehrsberuhigende Massnahme analog Faulensee oder Bahnhofstrasse 

Spiez sinnvoll und möglich? 

 

Benjamin Carisch, EDU Spiez  

  





 


